

Depuis décembre 2024, Louise Julien a repris la bijouterie de son père, située rue de Bolton, au Mans. Une affaire de famille, commencée dans les années 50 par son grand-père.

Au 7, rue de Bolton, au Mans, vu de l'extérieur, rien n'a changé. « **Depuis la fin de l'année dernière, il n'y a plus que moi derrière le comptoir. Papa (ndlr. Bruno Julien), a pris sa retraite** » explique Louise Julien, 26 ans, la nouvelle gérante de la Maison Julien. Une affaire de famille commencée par son grand père, Guy Julien en 1957, puis continuée par le père de Louise, en 1992. « **J'ai grandi dans cet univers. Dès mon plus jeune âge, je prenais plaisir à venir aider mon père au magasin** », souligne la jeune entrepreneuse avant d'ajouter, « **j'ai acquis beaucoup de savoir-faire et de relationnel client auprès de papa.** »

Avant de reprendre le flambeau, Louise a travaillé quatre ans à la bijouterie fantaisie Julien by Elo, place de la République (Le Mans), tout en suivant un cursus à l'école des Beaux-Arts, dont elle est diplômée.





« J'avais envie d'apporter ma touche personnelle et artistique »

La reprise de l'enseigne s'est faite naturellement. « **Je n'avais pas d'inquiétude, c'est un milieu que j'ai toujours connu, j'avais même hâte de commencer** ». Louise avait à cœur d'être à la hauteur de l'héritage familial, tout en cassant les codes de la bijouterie traditionnelle. Un vrai défi. « **J'avais envie d'apporter ma touche personnelle et artistique.** » L'objectif est atteint. La bijouterie Julien est aujourd'hui la seule au Mans à proposer des bijoux d'artisans créateurs des quatre coins du monde, sans être affilié à une marque. « **Des clientes me disent venir ici car je propose en vente des bijoux qu'elles n'ont pas l'habitude de voir ailleurs.** »

Deux fois par an, en septembre et en janvier, Louise Julien se rend au Salon Bijorhca, à Paris,

pour établir ses futures collaborations coups de cœur avec des artisans créateurs internationaux. « **J'y ai rencontré les créateurs avec qui je travaille aujourd'hui. C'est important de mettre un visage et un nom derrière les bijoux que je vends.** »





« J'aimerais faire de cette bijouterie une galerie d'art »

Parmi les valeurs sûres de la bijouterie : les bijoux art déco de la grecque Katerina Vassou. « **J'en suis déjà à mon huitième réassort en un an.** » Dans la boutique, les vitrines mettent en lumière une diversité de pièces de toutes tailles, couleurs et formes, montés sur argent, sur or, ou encore, ornés de pierres fines. « **Les bijoux rassemblent la clientèle de mon père et la mienne, plus jeune, il y en a pour tous les goûts.** »

A l'avenir, Louise Julien aimerait faire de la bijouterie une galerie d'art, notamment grâce aux supports de présentation des bijoux, qui seraient réalisés par les étudiants des Beaux Arts. « **Je veux permettre aux jeunes sculpteurs d'avoir un endroit pour exposer leurs créations.** »

Texte et photos : Calypso BARREAU.

Bijouterie Maison Julien, 7, rue de Bolton, au Mans. Ouverte du mardi au samedi,



de 10h30 à 19h.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)